



Claudia Flores

SE VA... Y SE QUEDA

Mauricio Fernández, el político aguerrido, de perfil único, visionario, promotor del arte y la cultura y hasta tik toker, perdió ayer la batalla contra el cáncer a los 75 años. **PÁGINA 4 • CULTURA (PÁG. 15)**

PAGA SALINAS 25 MDD PARA EVITAR ARRESTO EN EU

REFORMA / ESPECIAL

El empresario Ricardo Salinas Pliego, presidente de Grupo Salinas, pagó una fianza de 25 millones de dólares (unos 500 millones de pesos) para evitar ser arrestado en Estados Unidos por una supuesta deuda que algunas de sus empresas tienen con AT&T, según reportó ayer la agencia Bloomberg.

AT&T compró lusacell a Grupo Salinas en 2014 y presentó una demanda en 2020 alegando que se le debía dinero por impuestos no pagados que se remontaban a la propiedad anterior.

Las empresas de Salinas Pliego impugnaron la decisión, pero perdieron el caso y se les declaró en desacato.

Cuando este fallo tampoco logró recuperar el pago, la jueza de la Corte Suprema del Estado de Nueva York, Andrea Masley, declaró personalmente a Salinas Pliego en desacato y ordenó al multimillonario mexicano pagar a AT&T, 20 millones de dólares en un plazo de dos semanas o, de lo contrario, sería encarcelado hasta que lo hiciera.

La orden, no publicada previamente, también incluía a Francisco Borrego, quien se desempeña como asesor general de las empresas de Salinas Pliego, uno de los hombres más ricos de México, con una fortuna de 7 mil 500 millones de dólares, según el Índice de Multimillonarios de Bloomberg.

"Encarcelamiento en Rikers (Island); no es un lugar agradable", dijo Masley durante una audiencia en junio, refiriéndose al infame complejo carcelario



Ricardo Salinas

en una isla de Nueva York.

Ricardo Salinas y sus empresas pagaron una fianza conjunta de 25 millones de dólares antes del plazo de dos semanas establecido por Masley, pero también están apelando la sentencia.

Las empresas de Grupo Salinas -entre las que se encuentran Banco Azteca y Elektra- no sólo enfrentan presiones del Gobierno mexicano por los supuestos impuestos no pagados, sino también de los tenedores de bonos que adquirieron deuda de TV Azteca y no han recibido el pago.

Grupo Salinas declaró la semana pasada que estaba abierto al diálogo con los tenedores de bonos sobre la mejor manera de reestructurar su deuda.

Las empresas del empresario mexicano mantiene actualmente 32 litigios para evitar el pago de impuestos por 74 mil millones de pesos que le reclama el SAT.

Grupo Salinas no respondió a una solicitud para conocer su punto de vista.

BLOOMBERG

RESPALDA TRUMP A UCRANIA PARA RECUPERAR TERRITORIO

THE NYT NEWS SERVICE

NUEVA YORK.- El Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, dio marcha atrás ayer en uno de los temas clave de política exterior de su Administración, al abandonar su insistencia de que Ucrania ceda territorio para alcanzar un acuerdo de paz con Rusia y ahora declaró que Kiev, con el apoyo de Europa, está "en posición de luchar y GANAR toda Ucrania en su forma original".

Su cambio de posición en las redes sociales, ocurrió después de una reunión con el Mandatario ucraniano, Volodymyr Zelensky. Luego del encuentro de tres horas con el Presidente ruso, Vladimir Putin, en Alaska hace más de cinco semanas, Trump insistió en que Zelensky debía enfrentar la realidad



Donald Trump

y pactar un acuerdo, cediendo territorio a su enorme y fuerte vecino.

El Presidente estadounidense no justificó su sorprendente cambio de postura. En sus ocho meses en el cargo, ha oscilado de posición más de una vez respecto a un conflicto que hace unos meses prometió resolver en días o semanas.

Ahora suena como si estuviera nuevamente del lado de Ucrania mientras toma un papel secundario.

En su mensaje en Truth Social, el Mandatario tampoco ofreció restaurar las decenas de miles de millones de dólares en ayuda militar estadounidense a Kiev, diciendo simplemente: "Seguiremos suministrando armas a la OTAN para que la OTAN haga lo que quiera con ellas".

Y terminó con las palabras: "les deseo lo mejor a ambos países".

MUCHA CANTERA

Con los goles de tres jóvenes canteranos las Chivas regresaron al triunfo para darle un respiro al entrenador argentino, Gabriel Milito.



Emilio de la Cruz

Padre de Musk, acusado de abuso

The New York Times reveló que cinco de los hijos e hijastros de Errol Musk, padre del multimillonario empresario, lo denunciaron por presuntos abusos sexuales, algo que él rechaza. **GENTE**

MIÉRCOLES 24 / SEP. / 2025 CIUDAD DE MÉXICO

46 PÁGINAS, AÑO XXXII NÚMERO 11,584 \$ 30.00

REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O

Dice Gobierno de Sinaloa que fue intento de robo de camioneta

Atacan en Culiacán a la nieta de Rocha

Agreden vehículo donde viajaba hija de titular del DIF; hieren a dos escoltas

REFORMA / STAFF

CULIACÁN.- Una nieta del Gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha (Morena), fue atacada a balazos cuando viajaba en una camioneta vigilada por guardias estatales sobre el Boulevard Jesús Kumate, al sur de esta ciudad.

Dos escoltas adscritos a la dirección de Servicios de Protección de la Policía Estatal Preventiva de Sinaloa resultaron heridos, y uno se encuentra en estado delicado. Los policías que iban a bordo repelieron el ataque, según los reportes oficiales.

La nieta del Gobernador, hija de Eneyda Rocha, presidenta del Sistema DIF Sinaloa, resultó ilesa, y fue el mismo Rubén Rocha quien confirmó el ataque que calificó como un intento de despojo de una camioneta. El vehículo quedó inutilizado con varios impactos de bala que incluso rompieron los cristales.

El incidente ocurrió a plena luz del día, en una avenida transitada, y los presuntos asaltantes actuaron a pesar de que el vehículo era tripulado por escoltas armados. Además, la ciudad tenía una mayor vigilancia debido a que acudió el Gabinete de seguridad federal a sesionar en la base aérea militar. La reunión encabezada por el Secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, contó también con la presencia del titular de la defensa Nacional, General Ricardo Trevilla, el Secretario de Marina almirante Raymundo Pedro Morales y el jefe de la Guardia Nacional general, Hernán Cortes.

La agresión a la familiar de Rocha ocurrió horas después de la sesión de seguridad.

"Respecto a la agresión sufrida a elementos de la SSP Sinaloa en Culiacán, derivada de un intento de despojo de camioneta, informo que los agentes lesionados ya reciben



La camioneta donde iba la nieta del Gobernador, fue atacada con armas de alto poder cuando circulaba por una vía al sur de Culiacán.

DUDAS DE UN 'ASALTO'

El Gobernador Rubén Rocha informó que el ataque a la camioneta donde viajaba su nieta fue un intento de asalto. Sin embargo saltan dudas:

- ¿Los asaltantes intentaron robar una camioneta con agentes estatales armados a bordo?
- ¿El intento de asalto podía ocurrir en pleno tráfico por una avenida concurrida?
- ¿Tras el ataque a balazos se llevarían una camioneta baleada e inservible?
- ¿Atacan una camioneta oficial el día que el Secretario de Seguridad Omar García Harfuch acude a Culiacán?

Dice EU que CSP sí enfrenta al narco

JOSÉ DÍAZ BRISEÑO

WASHINGTON.- El incremento en las operaciones antinarcóticas en México del Gobierno de la Presidenta Claudia Sheinbaum es un "cambio audaz" respecto a la actitud pasiva ante los cárteles de su antecesor Andrés Manuel López Obrador, aseguró ayer el

Embajador estadounidense Ron Johnson.

Durante una conferencia de la Heritage Foundation y el America First Policy Institute en Washington, el Embajador Johnson destacó la decisión de la Administración Sheinbaum de intensificar la colaboración con EU en contra de los cárteles del narcotráfico.

"El aumento que observamos en las operaciones (antinarco) en México... indica un cambio audaz en la estrategia gubernamental. Estamos cooperando, colaborando y avanzando juntos para afrontarlo de frente, a pesar de las pérdidas humanas y de algunos problemas políticos que surgen en el camino", dijo Johnson.

atención médica.

"En el vehículo viajaba mi nieta, quien resultó ilesa. Seguiremos trabajando con firmeza para garantizar la seguridad de la ciudadanía", manifestó el Gobernador Rocha.

La Secretaría de Seguridad estatal informó que durante la agresión, un autobús de transporte público recibió impactos de bala, pero sus tripulantes quedaron a salvo.

"Los elementos lesionados (dos agentes estatales) ya reciben atención médica", indicó la dependencia.

La zona de la agresión fue asegurada por fuerzas del

Grupo Interinstitucional integrado por el Ejército, Guardia Nacional, Marina, FGR y Policía Estatal Preventiva, para garantizar la seguridad en ese sector de Culiacán.

Se indicó que autoridades localizaron decenas de casquillos percutidos de diferentes calibres esparcidos sobre el asfalto.

La Fiscalía General del Estado de Sinaloa inició una carpeta de investigación por el ataque armado.

El 12 de septiembre, en la Colonia Agrarista Mexicana, otro agente de la SSP, que según versiones extraoficiales

era un escolta gubernamental, fue asesinado junto con otra persona.

Eneyda Rocha, hija del Gobernador de Sinaloa, agradeció a los elementos de seguridad la protección a su hija.

"Respecto al intento de despojo de la camioneta en el que viajaba mi hija y resultó ilesa, agradezco de corazón la labor de los elementos de la SSP Sinaloa que intervinieron y hoy reciben atención médica. A ellos y sus familias, todo mi reconocimiento y solidaridad. Gracias", escribió la funcionaria.



Exigencia en CU Estudiantes, padres de familia y académicos marcharon en Ciudad Universitaria de la UNAM para exigir seguridad y justicia por el asesinato de un estudiante del CCH Sur. **SEGURIDAD**

Y ahora desaparece joven venezolano

VIRIDIANA MARTÍNEZ Y ERNESTO JIMÉNEZ

Tras el asesinato de dos músicos colombianos -cuyos cuerpos fueron encontrados desmembrados y con un mensaje intimidatorio en Cocotitlán, Estado de México- ahora el ciudadano venezolano Tayron Paredes Gamboa fue reportado como desaparecido.

De acuerdo con una ficha publicada por la Comisión Nacional de Búsqueda, Ta-

yrón de 27 años habría sido visto por última vez en Cuautitlán Izcalli, también en el Estado de México, el pasado 19 de septiembre.

Daniela Paredes, hermano de Tayron reportó que la última ubicación que se tiene fue a las 16:00 horas en la casa Jorobas, de Huehuetoca.

Tayron habría enviado mensajes respecto a que el lugar era solitario y tenía desconfianza.

SEGURIDAD 4